



Bündnis für
Natur und
Landschaft
Schweiz

Medienmitteilung

Abstimmung «Biodiversitätsinitiative» (22. September 2024)

Medienmitteilung des Bündnis für Natur und Landschaft zur Abstimmung über die Initiative Biodiversität

Hilterfingen, 2. September 2024

Sehr geehrte Medienschaffende, sehr geehrte Damen und Herren

Das Bündnis für Natur und Landschaft (BNL) empfiehlt, am 22. September 2024 für die Volksinitiative «Für die Zukunft unserer Natur und Landschaft (Biodiversitätsinitiative)» zu stimmen. Diese Initiative ist derzeit besonders willkommen, da der Schutz von Natur, Landschaft und Biodiversität zunehmend in den Hintergrund tritt.

Diese Initiative stellt die Kantone und den Bund vor ihre Verantwortung. Sie fordert sie auf, Flächen und finanzielle Mittel zur Verfügung zu stellen, um die Biodiversität zu erhalten, der Kerngehalt der Schutzwerte ungeschmälert zu erhalten und die Natur und Landschaft auch ausserhalb der Schutzobjekte zu schonen.

Man sollte zwar keine zu hohen Erwartungen an die Auswirkungen dieser Initiative haben. Sie ist so allgemein formuliert, dass nicht klar ist, was sie konkret bedeutet. Man sollte auch nicht erwarten, dass sie die durch das Stromgesetz verursachten Schäden verhindert. Obwohl vage, ist diese Initiative jedoch eindeutig positiv. Es ist wichtig, dass sie am 22. September angenommen wird.

Freundliche Grüsse

Pierre-Alain Bruchez

Bündnis für Natur und Landschaft